

Der Seligste Patriarch von Antiochien und ganz Osten Johannes X. trifft sich mit dem Vertreter des Patriarchen von Moskau und ganz Russland



Am 30. September 2021 fand in der Diözese von Antiochien in Damaskus das Treffen des Seligsten Patriarchen von Antiochien und ganz Osten Johannes X. mit dem Vertreter des Patriarchen von Moskau und ganz Russland beim Patriarchenstuhl von Antiochien Hegumen Arsenij (Sokolow) statt.

Während des Treffens sprach der Seligste Patriarch Johannes Seiner Heiligkeit dem Patriarchen von Moskau und ganz Russland Kyrill seinen Dank für die brüderliche Hilfe aus, die die Russische Kirche der Kirche von Antiochien in den Wiederaufbau der während des Krieges in Syrien zerstörten Kirchen leistet.

Jetzt werden unter Beistand der Russischen Orthodoxen Kirche drei Sakralbauten der orthodoxen Kirche von Antiochien - in Arbin, Zabadani und Daraj rekonstruiert.

Seine Seligkeit dankte der Russischen Kirche auch für die Hilfe in die Ausstattung mit den medizinischen Geräten des Krankenhauses von Patriarchat Al-Hosn, das sich im Tal der Christen

(Provinz Homs) befindet.

Hegumen Arsenij hat dem Vorsteher der orthodoxen Kirche von Antiochien einen Gruß stellvertretend für Seine Heiligkeit den Patriarchen von Moskau und ganz Russland Kyrill entboten. Er erzählte dem Seligsten Patriarchen Johannes über **die internationale Konferenz “ Die globale Orthodoxie: Primat und Gemeinschaft unter dem Aspekt der orthodoxen Lehre”**, die vor kurzem unter dem Vorsitz von Patriarchen Kyrill in Moskau stattfand.

Dann haben die Seiten die Reihe von Fragen besprochen, die vom gegenseitigen Interesse sind.

Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/88159/>